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件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．産業振興 １．総合交流ターミナルたきかわ

（道の駅たきかわ）の指定管理

について

１．総合交流ターミナルたきかわ（道の駅たきかわ）は、現在総合交

流ターミナルたきかわ管理組合が指定管理を行っていますが、令和

２年３月31日をもって指定管理の受託を終了したい旨、また閑散期

になる11月以降について規模を縮小して運営していきたい旨の申

し出が市にあったと報告がありましたが、道の駅の規模縮小の内容

について、どのように聞いているのか伺います。

２．丸加高原の活用について １．丸加高原伝習館の道路の向かいにある駐車場用地に、株式会社そ

らぷちファームが鉄骨平屋建のワイナリーの建設を計画している

が、どのような賃貸借契約を考えているのか。また、市としてワイ

ナリー設置後の丸加高原全体の将来構想をどのように考えている

のかを伺う。
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